
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

II COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

Verbale      

 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 04 del mese di Agosto, nella Sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la II Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45.  

Ordine del Giorno: Progetti itinere sulla viabilità / lettura verbali precedenti sedute.  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo.   

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:    

                                                                                                                    Convocata tramite Pec                                                     

1^conv 

ore 15,30 

2^ conv 

ore 15,45 Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 TERMINI GERLANDO Vice Presidente A A P. Cataudella  

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A P   

4 RUSSO GIUSEPPE Componente A P   

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente A A   

7 LOMBARDO LORENZO  Componente A A G. Calabria  

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A   

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra h. 15,55 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A/P  Entra h. 15,53 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello  

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A M. Miceli  

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 SORIANO STEFANO Componente A A   

16 SANTORO DOMENICO Componente A A   

17 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 15,54 

 

 



 

 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, si riserva di richiamarlo in 

seconda convocazione. Alle ore 15,45 chiama l’appello in seconda convocazione e accertata la 

presenza del numero legale dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso fa presente che la suddetta Commissione si occupa anche di viabilità e sicurezza stradale, 

che l’O.d.G. infatti tratta di un finanziamento che viene erogato ogni anno di circa 120 mila euro, 

che è stato redatto un progetto in V.le della Pace di Vibo Città. Di aver parlato più volte in 

Commissione chiedendo che invece di Viale della Pace, realizzare il marciapiede che collega il 

Liceo “V. Capialbi” al Liceo “G. Berto”. 

Il Commissario Leoluca Curello dichiara che detto problema, oggi lo stanno portando avanti come 

attuale Amministrazione. 

Il Commissario Marco Miceli risponde che è importante che ci sia la continuità Amministrativa, che 

sono passati anni e non si è dato seguito, quindi capire il perché, probabilmente quando inizieranno 

le Scuole si dovrà rispettare il distanziamento, pericoli maggiori per evitare assembramenti, quindi 

si potrà fare quel marciapiede. 

Il Commissario Leoluca Curello dichiara che se rimarranno soldi si farà anche detto marciapiede, 

altrimenti per quest’anno non si farà. 

Il Presidente mette a conoscenza che per quattro anni il Comune di Vibo percepirà questi 120 mila 

euro, che si potrà fare l’illuminazione pubblica, sviluppo territoriale e sostenibile e abbattimento 

delle barriere architettoniche. Che quest’anno questi 120 mila euro in realtà saranno 97.844 mila 

euro, tutto il resto sarà il quadro economico. Chiede che detta annualità venga utilizzata per il 

marciapiede che collega i Licei “V. Capialbi” e “G. Berto”. 

Il Commissario Marco Miceli fa presente che potrebbe succedere qualcosa poiché il marciapiede 

sembra una giungla. 

Il Commissario Laura Pugliese concorda col Presidente, ma chiede dei lavori di V.le della Pace 

quale altezza interessano, poiché è un V.le lungo e con aree private. 

 



 

Il Presidente risponde che verrà fatto tutto V.le della Pace, tutto il manto stradale e l’abbattimento 

delle barriere architettoniche dove è necessario. 

La Commissione chiede che l’annualità 2020/2021 del Decreto del Ministero dell’Interno del 

14.01.2020 pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale n. 13, venga utilizzato esclusivamente per la 

sicurezza stradale per il tratto che collega il Liceo V. Capialbi al Liceo G. Berto di Vibo Città; tale 

percorso al momento è privo di marciapiede, ed è molto pericoloso.   

Il Presidente esaurito l’O.d.G. da lettura ai verbali delle precedenti sedute di Commissione:  

Verbale del 06.02.2020; verbale del 11.02.2020; verbale del 12.02.2020; verbale del 13.02.2020; 

verbale del 19.02.2020.  

 

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 16,31 chiude l’odierna Commissione Consiliare e 

viene aggiornata come da calendario.       

 

                   Il Presidente                                                                         Il Segretario verbalizzante 

       F.to Maria Carmosina Corrado                                                     F.to Saveria Nicolina Petrolo  

              

 


